

CMF STRUCTURE

# Une progression fulgurante

Alors qu'elle va fêter ses 10 ans, CMF structures à Massiac peut s'enorgueillir d'être une belle réussite industrielle portée par Michaël et Christelle Boyer et leur associé Olivier Sertin.

C'est en 2006, que les trois associés ont repris les rênes de cette entreprise spécialisée dans la charpente métallique, la couverture et le bardage. Très vite, ils sont conscients du potentiel énorme de la structure cantonnée jusqu'alors aux bâtiments agricoles. « Nous avons commencé par mettre en place un bureau d'études avec 7 personnes et nous avons multiplié nos équipes de montages, ce qui nous a permis de rapidement répondre à de nouveaux marchés et à de gros appels d'offre. » La stratégie est payante, les commandes tombent et l'entreprise passe de 18 à 49 salariés. « Nous sommes arrivés à la taille qui nous convient, une taille qui nous permet de répondre à de

grosses affaires mais qui reste à taille humaine avec une gestion familiale proche des salariés » rajoute Michaël Boyer. Tribune du Stade Aurillacois, bâtiment d'Airbus, de Constellium, Leclerc à Saint-Flour... l'entreprise est sur tous les fronts et essaime sur la France

## Des marchés sur toute la France

entière. « Aujourd'hui le bâtiment agricole ne représente plus que 30 à 40 % de notre CA, tout le reste est du bâtiment industriel. » Le bilan est donc plus que positif avec en 2014, une des meilleures années malgré une conjoncture difficile. « Nous sommes passés de 3

millions d'euros de chiffre d'affaires en 2006 à 13,5 aujourd'hui, on ne peut donc être que satisfait. »

Mais pas repus, Michaël Boyer et ses associés, qui ont prévu pour 2016, un agrandissement de leur bâtiment de 2000 m<sup>2</sup>, pour l'installation d'une machine numérique de sciage et de perçage automatique afin de gagner en productivité. Un investissement de 600 000 euros couplé à des marchés comme un bâtiment pour la messagerie TNT en région parisienne et un gros projet avec Limagrain sur des structures de silos, qui devrait permettre sans aucun doute à cette entreprise de poursuivre sur la voie du développement. ■

